

BREVES



INCAUTARON DROGAS, ARMAS, UNA CAMIONETA Y UNA MOTO.

Desarticulan banda criminal en tres comunas de la Región Metropolitana

● A raíz de una investigación por infracción a la Ley de Armas, Carabineros realizó ayer un operativo en siete domicilios de Cerro Navia, Maipú y Pudahuel, donde detuvo a ocho personas. Desde la institución señalaron que

algunos de ellos pertenecían a una banda criminal y otros tenían órdenes de captura. En el operativo se incautaron drogas, armas de fuego y dos vehículos con encargo por robo en los que habrían cometido delitos. ✖

27 soldados del regimiento Huamachuco fueron trasladados a Arica por problemas de salud

● La seremi de Salud de Arica, Marta Saavedra, informó ayer que 27 soldados del regimiento Huamachuco, donde el año pasado murió el conscripto Franco Vargas, fueron trasladados el sábado a Arica al presentar problemas de salud.

La autoridad dijo que "se hizo la evaluación de todos", de los cuales "cinco quedaron con un diagnóstico moderado a leve. De ellos, tres presentaron amigdalitis y dos que no son respiratorios; uno es por un lumbago y uno por un tema dental que ya ha sido resuelto (...). Los otros 22 ya fueron



dados de alta desde la evaluación". A ello agregó que "ellos no van a subir inmediatamente porque tienen que esperar acá -por un tema logístico- un par de días para poder volver a subir (...) Estamos frente a un cuadro respiratorio leve, propio de la circulación normal de este periodo". ✖



LA VÍCTIMA, DE 39 AÑOS, RECIBIÓ SIETE IMPACTOS DE BALA.

Chofer fue acribillado mientras se subía a su camioneta

● Un hombre de 39 años fue asesinado en La Pintana. Cerca de las 19:40 horas del martes la víctima, quien residía en Macul, se subió a su camioneta en calle Francisco de Goya, donde fue abordado por un sujeto que disparó al

menos en 10 ocasiones contra la víctima, que recibió al menos siete disparos. El hombre fue trasladado en su vehículo al hospital Padre Hurtado, donde se constató su fallecimiento. Carabineros indaga el caso. ✖